
５年生 集団宿泊教室いってきました。学んだのは「つながり」「団結」「協力」・・・

地域の皆様と保護者の皆様とわたしたち 「チーム御所浦」で

「瞳 きらきら 心 ぴかぴか」な子どもたち、夢を笑顔
で語れる子どもたちを育てていきたい。
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【校訓】人を慈しみ、己がつとめをつくすこの島に なにを学び この島の子らに なにをのこすのか 輝く ごしょこ！！
文化の秋、スポーツの秋 芸術の秋、文化の秋・・・・

天草郡市文化展では、書写の部で３名、描画の部で１
名が優秀賞にかがやきました。
優秀賞は、１０月２９日～１１月３日の天草教育会館
で行われる天草郡市文化展に展示されます。各学年の
特選については、学級通信などでお知らせします。
天草郡市特別支援学級作品展も天草郡市文化展
と併催されています。こちらもぜひご覧ください（下のチ
ラシを参照ください。
ほかにも令和４年度ＭＯＡ美術館天草児童作品展や
天草市小学生の歯と口の健康に関する図画及びポス
ターコンクールなどでも賞をいただいています。
また、１１月１６日に天草市民センターで３年ぶりに開
催される天草郡市音楽会に３・４年生が合唱で出場し
ます。曲は♪「青い空に絵をかこう」♪「南風にのって」
♪の２曲です。無観客
での開催となります。また
１１月２７日に嵐口漁村
センターで開催予定の
御所浦文化協会発表会で
も発表を行います。 この
ほか、陸上や空手など各
スポーツクラブでも様々
な競技で優秀な成績を
残しています。おめでとう
ございます。
※ご家庭に配付しまし
た学校通信では、受賞者
の名前等も紹介していま
す。

学校保健委員会とは、学校における健康課題を学校、保護者代表、医療関係者、行政関係者が集まって協議し、連携
して健康づくりを推進する組織です。本年度は１０月２５日に開催しました。
本校の健康課題は下の３つと考えています。学級懇談会などの際にも保護者の皆様と一緒に行きたいと考えています。

①児童の体格の状態について
全体的に見て、同じ年齢層の平均よりも男子は低く、女子は高い、平均体重と比べて男子女子ともに高い傾向があります。
学校での体育の時間などに体力をつけていくとともに、日頃から意識して体を動かすことが大切です。学校でも体育の時間
に帯時間で体力づくりを行ったり、家庭でもできる体幹運動トレーニングなども計画しています。「おやつの食べ方」や「好き
嫌いなく食べる」等も含め一緒に子どもたちの成長について今後も考えていければと思います。
②歯の健康について
う歯の保有率は昨年度と比べ若干減少しました。しかし、う歯の治療率が上がらなく、う歯の状態のままである現状があり
ます。データーを見ますと乳歯のう歯が大部分を占めていますが、乳歯のう歯でもそのままにしていると生え替わった永久歯
に影響が残ったり、乳歯は永久歯のう歯に比べ重症化しやすい、永久歯に生え替わったときの歯並びに影響するなどと言わ
れます。う歯の治療をよろしくお願いします。
③望ましい生活習慣の定着について

毎月１５日に「すこやかごしょっこチェック」のご協力ありがとうございます。先日の就学時健診の折にもお話ししましたが、
「早ね・早起き・朝ご飯」は生活リズムを整えるためにも非常に大切なことです。特に最近顕著になってきている課題としてテ
レビやメディアの視聴時間が守れている児童の割合が特に高学年で低下している事があげられます。スマホや通信機能付
きのゲームなどの使い方も含めてご家庭でのルールづくりは大切です。ルールづくりのポイントとして「①保護者と子どもで
話し合って決める」「②具体的なルールにする」「定期的に話し合って見直す」が大切だと言われています。

デジタルカメラを寄贈いただきました。

１０月５，６日に５年生があしきた青少年の家で集団宿泊教室を行いました。 集団宿泊
教室で大切にしてほしい３つのKがあります。それは「共感・交流・向上」です。５年生１５
名力を合わせていろいろな活動に取り組みました。ビンゴオリエンテーリングでは、施設
内の森、海をグループで協力しながらポイントを目指して回りました。そして何よりの楽し
みペーロンでは、多少風はありましたが、指導員の方々も「うまい！そろってる！」と言われ
るほど、みんなで息を合わせ、櫂をあわせ、こぎきりました。みんなで息を合わせる大切さ、
これは、学校生活でも同じことです。次年度のリーダー５年生のチームワークのよさを感
じました。夜には、ナイトゲーム。活動後の子供たちの感想には、「一人では怖くて行けな
い夜道も仲間がいると行けました。仲間の大切さ、温かさを感じました。」とありました。一
人ではできないことも、仲間の支えでできること等貴重な体験でした。２日目は焼き杉や
ニュースポーツも体験しました。学びが多く、仲間の大切さ、つながりの大切さをしっかり
学んだ２日間となったようです。

学校保健委員会を開催しました！ ごしょっこの健康と成長について一緒に考えましょう！

御所浦町出身の野元域弘様の寄付により御所浦地区
教育振興基金が３月設立され
ました。基金よりミラーレス一眼
カメラの御寄贈をいただきまし
た。今後学校行事の撮影など
様々な場面で活用させていた
だきます。ありがとうございまし
た。


